



Der Neubau des Landtages Brandenburg erhielt aufgrund großzügiger Spenden ein Kupferdach und die Sandsteinfassade. Die äußere Gestalt des Gebäudes folgt damit den historischen Entwürfen des Architekten Georg Wenzeslaus von Knobelsdorff (* 1699, † 1753).

The new Landtag Brandenburg received the copper roof as well as the sandstone facade according to the historical plans of Georg Wenzeslaus von Knobelsdorff (* 1699, † 1753) by virtue of a generous donation.

Wir danken

Sincere thanks is given to

Prof. Dr. h. c. mult. Hasso Plattner



Der Neubau des Landtages Brandenburg erhielt aufgrund großzügiger Spenden ein Kupferdach und die Sandsteinfassade. Die äußere Gestalt des Gebäudes folgt damit den historischen Entwürfen des Architekten Georg Wenzeslaus von Knobelsdorff (* 1699, † 1753).

The new Landtag Brandenburg received the copper roof as well as the sandstone facade according to the historical plans of Georg Wenzeslaus von Knobelsdorff (* 1699, † 1753) by virtue of a generous donation.

Wir danken
Sincere thanks is given to

Prof. Dr. h. c. mult. Hasso Plattner

